



Je suis heureuse de rentrer avec vous dans le monde de la musique par ce bel instrument qu'est le piano. Cet enseignement est un de mes moteurs depuis plus de 25 ans.

Quelle que soit votre familiarité avec l'instrument, mon objectif est que vous trouviez du plaisir à avancer tout en développant les fondamentaux musicaux.

Pour les novices, un répertoire varié vous permet de vous familiariser avec

- la connaissance du clavier, la découverte des sons, le placement des mains, le toucher....
- la prise de conscience du rythme avec son corps
- l'importance du chant en parallèle.

L'alliance d'un morceau du répertoire classique avec une œuvre plus moderne (musique de film, chanson, jazz....) permet de varier les plaisirs.

Au fur et à mesure de votre progression, j'aime proposer l'apprentissage du 4 mains pour l'écoute, la polyphonie, la mise en place rythmique et le plaisir de ne pas jouer seul ainsi que les premiers pas vers l'improvisation...

Au travers des œuvres que vous aborderez, vous raconterez votre propre histoire en trouvant les expressions à donner.

Je respecte le rythme d'apprentissage de chacun car le principal reste le plaisir de jouer, mais la musique est exigeante et demande un investissement non nul!

Je souhaite à tous une belle année musicale !